

Récord de las exportaciones de frutas y hortalizas

De enero a julio se alcanzaron los 3.133 millones, un 11,2% más respecto a 2012

EL PAÍS | Alicante | 11 OCT 2013 - 21:09 CET

Archivado en: [Hortalizas](#) [Exportaciones](#) [Frutas](#) [Comercio exterior](#) [Productos agrarios](#)
[Comunidad Valenciana](#) [España](#) [Agricultura](#) [Agroalimentación](#) [Comercio](#)

Las [exportaciones](#) de frutas y hortalizas de la Comunidad Valenciana han alcanzado el máximo histórico de la serie estadística entre 1995-2013 para los primeros siete meses del año. De enero a julio se alcanzaron los 3.133 millones, un 11,2% más respecto a 2012.

Un informe de la consejería de Presidencia y Agricultura, Pesca, Alimentación y Agua constata también que el sector agroalimentario conti. úa “liderando” las exportaciones de la Comunidad Valenciana en el periodo enero-julio, con el 22,7% del total, por lo que aporta el mayor saldo positivo a la balanza comercial exterior del la Comunidad, con 1.514,4 millones de euros, un 27,4% más que en el mismo periodo de 2012.

La Comunidad Valenciana es la primera autonomía de España exportadora de frutas y la tercera en la lista de de productos agroalimentarios. el 14,6% de las exportaciones nacionales, por detrás de Andalucía y Cataluña.